Sinc

Las excavaciones en Pintia dejan al descubierto una tumba con más de un centenar de piezas

La actual campaña de excavaciones en la ciudad vacceo romana de Pintia (Padilla de Duero) ha dejado al descubierto la tumba "más excepcional" de las 150 localizadas en el yacimiento de la Necrópolis de Las Ruedas. Según ha confirmado el codirector de las excavaciones y profesor de la Universidad de Valladolid, Carlos Sanz, se ha exhumado la tumba de una mujer (finales del siglo II a inicios del siglo I a.c.) junto a la que han aparecido un centenar de piezas cerámicas y metálicas. Es precisamente la gran cantidad de objetos hallados junto al esqueleto lo que ha llamado la atención de los investigadores, que creen que la mujer pertenecía a "la élite" de la sociedad y que puede tratarse de la pariente de un guerrero.

DiCYT

15/7/2008 17:45 CEST



El arqueólogo y profesor de la Universidad de Valladolid Carlos Sanz Mínguez muestra los restos encontrados en las excavaciones de Pintia. Foto: DiCYT.

Sinc

La mayor parte de las piezas, desde objetos de cerámica a armamento o piezas de bronce o hierro, estaban "en perfecto estado de conservación", ha relatado el investigador, que ha insistido en que en ninguno de los 150 enterramientos localizados anteriormente habían aparecido tantas piezas que acompañaran al cuerpo, por lo que se trata "de todo un record".

La actual campaña de excavaciones se concentra en un área de la Necrópolis de las Ruedas anexa a la que ya se excavó en 2005. Desde el inicio de los trabajos, el pasado 1 de junio, se han localizado un total de 8 tumbas, aunque el codirector de las excavaciones confía en que se llegue hasta el medio centenar, cifra que doblaría la alcanzada hace tres años. Algunas de ellas se encuentran deterioradas debido a los trabajos agrícolas, aunque otras, entre ellas las de dos guerreros, y la de la mujer, estaban en perfecto estado pese a localizarse a escasa profundidad.

De hecho, Sanz afirma que "el número de tumbas que se localicen es importante, ya que nos permitirá realizar conjuntos estadísticos" y poder reconstruir más fielmente cómo fue la vida en el poblado vacceo. Será hasta el 30 de septiembre cuando arqueólogos e investigadores, acompañados por estudiantes norteamericanos, europeos y australianos, trabajen en este yacimiento, en el que este año se invertirán unos 100.000 años.

Actividades paralelas

Junto a los trabajos arqueológicos, el Centro de Estudios Vacceos "Federico Wattenberg" de la Universidad de Valladolid, que dirige el profesor Sanz, ha preparado para este fin de semana una serie de actividades en torno al mundo vacceo en la localidad de Padilla de Duero. Serán una parte de las múltiples actuaciones que desarrolle el centro para divulgar y conservar el patrimonio arqueológico que atesora la zona arqueológica de Pintia. El programa se iniciará mañana con una conferencia a cargo del propio codirector de las excavaciones, quien insistirá en la importancia de "no quedarnos en el ámbito académico, sino que tenemos la obligación de trasladar a la sociedad los descubrimientos". El sábado día 12 se inaugurará una muestra en la zona visitable de Necrópolis de Las Ruedas que recopilará piezas de arte contemporáneo de inspiración vaccea.

Derechos: Creative Commons



SOCIEDAD

TAGS

PINTIA | ARQUEOLOGÍA | YACIMIENTO |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. <u>Lee las condiciones de nuestra licencia</u>

